



令和6年度 荒谷小 学校便り

# ナイン 5月号

文責 矢野 健二



<自分を知り進んで学ぶ子ども>  
<感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども>  
<健康でたくましい子ども>  
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

## 参観日・PTA 総会

4月26日(金)は、今年度最初の参観日とPTA 総会がありました。

お互い知っている者同士とはいえ、新しい学級での授業は、新鮮な雰囲気もありました。子どもたちは普段通り、落ち着いて学習をしていました。

PTA 総会では、5年度の活動実績と6年度の計画が話し合われました。荒谷小学校は、南川地区と荒谷地区の全員がPTA 会員になっていただいていますので、地域の方も参加してくださいました。今年度の計画を承認していただきました。

次の参観日は7月です。都合が良ければ地域の皆さんもお越し下さい。



## 春の遠足

5月2日(木)は春の遠足でした。日向警察署や日向市駅、お倉ヶ浜総合運動公園に行きました。

日向警察署では、警察の仕事を学び、道場を見学したり白バイやパトカーに乗せてもらったりしました。

日向市駅では、自分で切符を買って電車に乗りました。普段、電車に乗ることはほとんど無いので、ちょっとドキドキしていたようでした。

お倉ヶ浜総合運動公園では、お弁当をみんなで一緒に食べて、遊具で遊んだり浜辺で水遊びをしたりして過ごしました。

天気も良く、楽しい一日となりました。お弁当もおいしかったようでした。



## 5月の主な行事予定

- 1日(水) …全校朝会
- 2日(木) …春の遠足
- 10日(金) …M2学習、眼科検診
- 15日(水) …PTA 評議員会
- 20日(月) …交通教室
- 21日(火) …クラブ活動
- 22日(水) …PTA 奉仕作業(左礼、小払)
- 23日(木) …民生委員学校訪問
- 24日(金) …避難訓練(不審者対策)
- 29日(水) …プログラミング学習

## 【山の幸】

今年は山菜をたくさんいただきました。だらの芽は、学校の下に出てきているのを採らせていただき、天ぷらにして食べました。ワラビもあちこちに生えていて、味噌汁や煮染めにして食べました。母に持って行ったら、とても喜んでいました。他にもコシアブラや葉わさびなど、初めて出会ったものもおよばれました。どれもおいしかったです。ありがとうございました。